



BANESCO, ZUSSET PÁDEL Y SENOSAYUDA: “UNIDOS POR EL ROSA”

Banesco, Zusset Pádel y SenosAyuda se unen con el propósito de recaudar fondos para la lucha contra el cáncer de mama con la primera edición del torneo Pádel Rosa. El evento deportivo se celebrará entre el 25 y 28 de octubre, en el marco del “mes rosa”.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- patrocina la primera edición del evento deportivo Pádel Rosa en alianza con su aliado social SenosAyuda y la marca venezolana Zusset Pádel. Un porcentaje de los fondos recaudados durante el torneo será utilizado por SenosAyuda para la lucha contra el cáncer de mama.

La pelota oficial del torneo tiene como nombre “Unidos por el Rosa”, es producto de la colaboración entre Zusset Pádel y Banesco, y es un símbolo de unidad en la lucha contra este tipo de cáncer. Un porcentaje de las ventas de las pelotas color rosa en todo el país será donado a SenosAyuda.

“Para Banesco, ser parte de esta iniciativa tiene un doble objetivo: aportar nuestro granito de arena en esta batalla contra el cáncer de mama y generar conciencia sobre la enfermedad. Además, nos ha permitido un esquema de cooperación a través de un evento deportivo, lo que lo hace aún más especial, por el valor que le da Banesco al deporte. Estamos seguros de que el torneo será un éxito en todos los sentidos”, dijo Daniel Godoy, vicepresidente de Mercadeo de Banesco Banco Universal.

El torneo se jugará entre el 25 y el 28 de octubre en las canchas de Máster Pádel Caracas, en la urbanización Los Samanes, municipio Baruta. En esta primera edición participarán 48 parejas masculinas y 40 femeninas, para un total de 160 padelistas de cuarta y quinta categoría. El formato será abierto y de eliminación directa.

Carolina Fernández, directora ejecutiva de SenosAyuda, destacó la importancia del torneo para la fundación: “Para SenosAyuda es fundamental encontrar nuevas formas de recaudar fondos. Sin duda, este torneo de pádel es una excelente oportunidad por el auge de este deporte en el país. Al ir de la mano con nuestro aliado Banesco, sabemos que la iniciativa será un éxito, como todo lo que hemos hecho juntos. En este mes rosa, es tarea de todos unimos para crear conciencia sobre esta enfermedad”.

Por su parte, Carlos Eduardo García, director comercial de Zusset Pádel, comentó que “sin Banesco, este evento no hubiera sido posible. Queremos que todos los que vayan al evento no solo se diviertan, sino que también sepan que están contribuyendo a la causa de SenosAyuda”.

Banesco y SenosAyuda mantienen una relación de aliados sociales desde el año 2007; durante estos años la institución bancaria ha apoyado diversas campañas de prevención. El torneo Pádel Rosa es un impulso a los dos pilares fundamentales de la política de Responsabilidad Social de Banesco: la salud y la educación de los venezolanos, en esta ocasión dirigido a sensibilizar sobre la prevención del cáncer de mama.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.